
地方独立行政法人泉佐野市行政事務サービスセンター 

令和 5 年度 第 1 回理事会 会議録 

 

□日 時：令和 5 年 6月 8 日（木）13：20～14：25 

□場 所：法人事務所 

□出席者：岡本 祐一 理事長（議長）、具志堅 政仁 副理事長、 

坂口 佳央 理事、丹治 弘 理事、丹治 正美 理事（以上 5 名中 5 名出席） 

≪監査報告から≫ 西村 拓憲 監事、矢野 公大 監事 

□次 第： 

1. 議案審議 

2．監査報告 

3. 事務連絡 

                                        

◆1.議案審議 

【議案第 1号】令和 4年度（第 1期事業年度）における業務実績評価報告書について 

・副理事長から議案についての説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認された。 

（意見・質問等） 

 ・坂口 佳央 理事 

報告書中の市の評価・コメントはいつ入るのか？ 

 ・理事長 

6 月末までに市に報告書を提出した後、7 月に市評価委員会が開催され評価・コメント

が確定する。 

 ・丹治 正美 理事 

報告書には、これまでの理事会等において報告がなされた内容が適切に記載されており、

その内容は妥当と考える。 

 ・丹治 弘 理事 

市評価委員会での評価確定後、評価結果を今後の法人事業にどのように反映していくの

か？ また、法人理事に評価結果を報告し、改善策を協議する場はあるのか？ 

・理事長 

市評価委員会には法人も出席するので、評価結果及びその理由等をその場でもしっかり

と受け止めたい。評価結果については、改善等に予算を伴うものも含め、今後の法人事

業に適切に反映していきたい。 

また、市の評価・コメントについては、理事会にも報告するので、その場で、改善策の

検討もお願いしたい。 

 

【議案第 2号】令和 4年度（第 1期事業年度）事業報告書について 

・副理事長から議案について説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認された。 

（意見・質問等） 

 ・特になし。 



 

【議案第 3号】令和 4年度（第 1期事業年度）決算報告書及び財務諸表等について 

・副理事長から議案について説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認された。 

（意見・質問等） 

 ・丹治 弘 理事及び丹治 正美 理事から財務諸表上の技術的な質問があり、理事長から

説明した。 

 

≪暫時休憩≫ 

 

◆2．監査報告 

監事 2 名を代表し、西村監事から、令和 4 年度（第 1 期事業年度）監査報告書に基づき、

監査報告がなされた。 

 

◆3．事務連絡 

・副理事長から、以下の連絡があった。 

① 事業報告書、決算報告書、財務諸表等について、監査報告書を添付し、泉佐野市長に

提出することについて 

② 市民課おくやみコーナーの運用開始予定について 

③ 今後の理事会及び監事監査の予定について 

 

 


